

© Marc Dossmann

**Thierry Carbiener**Président du conseil d'administration du SDIS 67
Conseiller départemental du Bas-Rhin

Au cours du premier semestre 2016, ÉVOLSDIS est passé de l'état de projet à la réalité pour l'ensemble des acteurs qui composent le SDIS 67. Après plus de deux années de réflexion et de concertation, ÉVOLSDIS s'est concrétisé le 31 mars dernier par l'approbation par le conseil d'administration du SDIS 67 du projet de nouvelle organisation de notre établissement. Mobilité des agents (234 sapeurs-pompiers professionnels et personnels administratifs et techniques sont concernés par les évolutions d'organigramme), début de la mise en œuvre des nouveaux groupements et services, fermeture successive des groupements territoriaux, mise en place des compagnies... La réorganisation est une réorganisation d'ampleur qui a mobilisé tous les services du SDIS 67. Pour faciliter sa mise en place et pour prendre en compte la dimension humaine dans la conduite du changement, des mesures d'accompagnement des agents sont en cours de déploiement. Conscients que cette phase de repositionnement peut être porteuse d'interrogations ou d'inquiétudes pour certains, la direction et moi-même tenons à réaffirmer notre volonté de réaliser cette réorganisation dans les meilleures conditions pour tous les agents. L'occasion pour moi de remercier l'ensemble des élus du conseil d'administration du SDIS 67 pour leur implication forte, leur solidarité face à toutes les épreuves, leur solide expérience sur de nombreux sujets et leur opiniâtreté.

À travers la lecture de ce nouveau numéro du *SDIS67.com*, vous constaterez, qu'au-delà d'ÉVOLSDIS, l'actualité de notre institution est particulièrement riche : acquisition de nouveaux véhicules alliant performance et innovation, vaste campagne de sensibilisation de la population aux gestes qui sauvent et nouveautés en matière de formation des sapeurs-pompiers entre autres. Et comme vous l'avez plébiscité il y a quelques années, la rédaction du magazine s'attache à accorder une place incontournable à l'opérationnel (interventions marquantes, fiches techniques, retour sur le plan NOVI, etc.). Tous ces sujets sont le reflet de la dynamique positive dans laquelle s'inscrit le SDIS 67.

Pour conclure cet éditorial, je rappellerai que la réorganisation de notre bel établissement est en marche et que chacun, chacune, à son niveau, en est le protagoniste. Gardons à l'esprit qu'une telle évolution est avant tout guidée par un noble objectif : celui d'offrir aux demandes de secours de la population bas-rhinoise la réponse opérationnelle la plus efficace et la plus adaptée possible.